

Kreis Sigmaringen

Drei neue migewa-Anwender

[16.12.2015] Das Gewerbeverfahren migewa haben jetzt drei Kommunen im Kreis Sigmaringen eingeführt. Schulung und Umstellung erfolgten gemeinsam.

Drei Kommunen im Kreis Sigmaringen haben jetzt das Gewerbeverfahren migewa eingeführt. Nach Angaben des Herstellers naviga wurden die Stadt Hettingen sowie die Gemeinden Sauldorf und Beuron durch Empfehlungen von Nachbargemeinden auf die Software aufmerksam. Bereits im April 2015 habe eine gemeinsame Software-Präsentation in Hettingen statt gefunden. Dort konnten die interessierten Kommunen erste Eindrücke von dem Gewerbeverfahren sowie dem MoKomm-Betreuungskonzept gewinnen. Die Umstellung der drei Nachbargemeinden erfolgte dann parallel mit einer gemeinsamen Schulung, seit November ist die Software im Einsatz. Mit den drei neu hinzugekommenen Kommunen setzen laut dem Hersteller insgesamt elf Verwaltungen im baden-württembergischen Landkreis Sigmaringen migewa ein.

(di)

Stichwörter: Fachverfahren, Gewerbeswesen, migewa, MoKomm, Hettingen, Sauldorf, Beuron, Kreis Sigmaringen